

Forums pour les joueurs

Rechutes

Par Profil supprimé Posté le 22/02/2022 à 13h54

Bonjour

Je suis addict aux jeux d'argent notamment aux paris sportifs que j'ai débutés il y a environ 5 ans par hasard en jouant de petites sommes d'argent au bureau de tabac du coin avec des amis. Puis j'ai découvert les bookmakers en ligne et j'ai commencé à jouer de plus en plus fréquemment jusqu'à gagner un jour une somme qui était pour moi conséquente à l'époque. Cet événement fut le début de la descente aux enfers car cela m'a incité à jouer des sommes de plus en plus grandes si bien que je terminais le mois à découvert systématiquement pendant plusieurs mois d'affilée. J'ai bien sûr arrêté de jouer pendant des périodes variables qui duraient de quelques semaines à quelques mois mais j'ai rechuté systématiquement et ce en jouant des sommes de plus en plus grosses, ma situation professionnelle étant favorable. Aujourd'hui je perds espoir car lorsque je regarde dans le rétroviseur, j'ai l'impression d'avoir loupé des choses dans ma vie à cause de ça (même si je suis encore jeune) et je crains de ne jamais atteindre l'abstinence définitive.

Je suis à la recherche de personnes qui vivent ou ont vécu la même situation que moi.

Je vous remercie pour votre attention.

1 réponse

Profil supprimé - 22/02/2022 à 15h16

Salut

Ton témoignage m'interpelle car je suis dans la même situation que toi ! J'avais réussi à m'arrêter pendant un mois mais là j'ai complètement craqué j'ai claqué plus de 3000€ depuis le début du mois et je sais pas comment m'en sortir...